



Déclaration liminaire.

NAO 2022 quelle déception !

Force Ouvrière et UNSA se demandent même s'il n'y a pas une forme de provocation! Nous pensions naïvement que la Direction de l'UES avait pris la mesure du mécontentement des salariés de l'entreprise quant aux rémunérations, il n'en ai rien ! On constate depuis un certain temps une forte propension à la démission, ce qui n'existait pas ou peu avant, de réelles difficultés à attirer et à recruter souvent faute d'attrait financier. La conjoncture inflationniste était pour Force Ouvrière et Unsa le moment pour la Direction de montrer à ses salariés qu'elle se soucie d'eux. On ose espérer que ce n'est qu'un acte manqué et que lors la deuxième réunion du 1er mars sur le thème de la NAO des propositions plus sérieuses seront présentées. N'oublions pas les PSE qui ont drastiquement augmenté la charge de travail de chacun et des NAO sur les années antérieures proches de zéro. Force Ouvrière et Unsa tiennent à rappeler à notre Direction que la seule volonté de satisfaire les actionnaires ne fera pas tourner l'entreprise et que sans salariés correctement rémunérés l'entreprise ne fonctionnera pas du tout!